

Universidad de Aconcagua: 35 años formando profesionales

En respuesta a la demanda de la comunidad y autoridades locales, en diciembre de 1989 se fundó en San Felipe, la Universidad de Aconcagua (UAC), con el propósito de brindar oportunidades de desarrollo profesional a jóvenes y trabajadores del Valle de Aconcagua, del cual tomó su nombre.

Con ese espíritu, y con el afán de contribuir al desarrollo nacional, con una mirada regional, a través de los años la UAC extendió su gestión a otras regiones del país, encontrándose actualmente, tras 35 años de vida institucional, presente desde Calama a Ancud, cumpliendo con el mandato de su Misión y Visión, cuya mejor evidencia, son sus más de 20.000 titulados/as, que la han convertido en un

• Casa de estudios nacida en San Felipe celebró recientemente un nuevo aniversario institucional.-

auténtico factor de movilidad social, toda vez que, sobre el 70% de ellos corresponde a primera generación en acceder y culminar estudios universitarios.

Actualmente, la Universidad de Aconcagua ha iniciado un nuevo Proceso de Autoevaluación, orientado a la Acreditación Institucional, en el marco de la supervisión del Consejo Nacional de Educación (CNE), en curso. En dicho contexto, junto a la docencia de pregrado, la UAC avanza sostenidamente en otras dimensiones propias del quehacer de toda casa de estudios superiores, como la investigación y la vinculación con el medio, con políticas y

mecanismos de aseguramiento de la calidad claramente definidos, con el fortalecimiento de sus equipos, y la participación en redes colaborativas nacionales e internacionales, sin perder de vista la esencia regionalista de su concepción, la que se plasma en cada una de sus sedes, constituyendo un sello distintivo.

«Estar al frente de sede San Felipe de la UAC es un honor y una gran responsabilidad. Se trata de la sede fundacional, donde todo partió y desde donde nos proyectamos al futuro, siempre comprometidos con nuestro querido Valle del Aconcagua y su gente», señaló **Edith Fuentes**



La UAC recientemente celebró 35 años formando profesionales.

Ortega, directora de la sede San Felipe.

ADMISIÓN 2025 EN CURSO

La directora Fuentes informó también, que está en pleno desarrollo el Proceso de Admisión 2025, para el que se ha dispuesto de un total de 300 vacantes en Sede San Felipe, distribuidas en sus carreras profesionales de Derecho, Psicología, Enfermería, Kinesiología, Terapia Ocupacional; las carreras técnicas de nivel su-

perior en Agronomía y Enfermería; además del Programa de Continuidad de Estudios de Agronomía, dirigido a técnicos del área.

«A la fecha ya se han completado más de un tercio de las vacantes disponibles, lo que da cuenta de la confianza e identificación de la gente de San Felipe con su universidad», señaló Fuentes, precisando que si bien el proceso se extiende hasta abril, aquello está condicionado a que se cuente con cupos



Edith Fuentes Ortega, directora de la sede San Felipe de la Universidad de Aconcagua.

disponibles, por lo que formuló un llamado a los interesados a matricularse a la brevedad, para lo que deben acercarse a la sede, ubicada en Av. Miraflores 2260.